

Carrascal de Barregas limpia y adecenta un recorrido rural

El Consistorio contrata a una persona para desbrozar la 'Senda del Pirulí', que discurre junto al antiguo cementerio de tuberculosos

REDACCIÓN / WORD

CARRASCAL. El Ayuntamiento de Carrascal de Barregas desbroza estos días la zona anexa al lugar donde se encontraba el cementerio de los tuberculosos y en el interior de éste. Con ello pretende retirar la maleza de un espacio que se quiere recuperar como espacio verde y que se encontraba en un estado deteriorado por el paso del tiempo.

Esta es la primera de las actuaciones que está previsto que se realicen en este cementerio, un lugar que antiguamente se utilizaba para dar sepultura a los enfermos de tuberculosis. La idea es recuperarlo porque se encuentra dentro de la llamada 'Senda del Pirulí', un itinerario natural que también se está po-



Antiguo camposanto, junto al que discurre la senda. word

niendo en valor y que rodea las urbanizaciones de Peñasolana I, II, III y Mirador del Montalvo. Como explica el primer edil, Guillermo Rivas, «estamos dando pasos para poner en valor este lugar que en su día fue un enclave muy importante para el municipio, pues era un espacio sagrado donde se enterraba a los enfermos del hospital Los Montalvos. Tras caer en desuso quedó en el olvido y creemos que es una buena idea recuperarlo por que este será también un punto

importante en la senda que llamamos del 'Pirulí' y que también estamos acondicionando».

Cabe recordar que la apodada 'Senda del Pirulí' es un itinerario que discurre de forma circular desde la Cañada Real de la Golpejera, enlazando con el Camino de Peñasolana, el Camino del Mediodía, el Camino de Tejarres, el Camino del Monte y el Camino del Depósito hasta llegar al Pirulí, que se está adecuando como una opción más de ocio, paseo y naturaleza.

La Villa Ducal conmemora el Día Internacional de la Mujer

REDACCIÓN / WORD

ALBA DE TORMES. La biblioteca pública municipal José Sánchez Rojas ha programado para hoy el cuento 'Mamá al Rescate: Todas las mamás son supermamas', con motivo de la celebración esta semana del Día Internacional de la Mujer y que, como viene siendo habitual desde el

pasado mes de noviembre, será retransmitido por el Canal de YouTube y la página de Facebook del Ayuntamiento de Alba de Tormes.

Además de esta actividad, la biblioteca ha realizado una selección de títulos relacionados con la mujer. Las portadas de los libros seleccionados se encuentran a la entrada del Ayun-

tamiento por la puerta de la Plaza del Grano, lugar de acceso a la propia biblioteca.

Debido a las recomendaciones de la Junta de Castilla y León de cerrar los espacios culturales a finales de enero, la biblioteca ha venido prestando servicio a través de cita previa sólo para préstamo y devolución.

Debido al cambio en las recomendaciones, la biblioteca ha informado a sus usuarios de la apertura de otros servicios como la consulta o la presencia en sala, todos ellos a través de cita previa.

La biblioteca de Alba de Tormes participa en el 'Programa LEO'

La biblioteca municipal de Alba de Tormes participa en el 'Programa LEO' facilitado por la Junta de Castilla y León y el Centro Coordinador de Bibliotecas de Salamanca. Dicho programa se ofrecerá a todas las familias con niños menores de dos años empadronados en el municipio. Con un pequeño obsequio se da la bienvenida, se les hace el carnet de lector de la biblioteca y se les entrega una carpeta que contiene un cuento, un cd de canciones infantiles e información sobre la lectura y sus beneficios. Se estima llegar a 72 familias.



word

Santa Marta acomete diversas mejoras en tres colegios del municipio

Ya ha impermeabilizado la cubierta del patio del San Blas y en Semana Santa intervendrá en el Miguel Hernández y el Carmen Martín Gaité

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acometerá diversas reformas en los centros escolares. Dichas actuaciones están orientadas a realizar mejoras en los colegios San Blas, Carmen Martín Gaité y Miguel Hernández, vinculadas al deterioro producido por su uso, así como obras nuevas en los edificios y sus anexos destinados a actividades escolares.

Por ahora ya se ha impermeabilizado la cubierta del patio y del polideportivo cubierto en el colegio San Blas.

Por otro lado el colegio Miguel Hernández se van a ejecutar obras orientadas a arreglar el suelo del patio, que actualmente se encuentra en mal estado, sustituyendo sus baldosas.

En última instancia, en el co-

legio Carmen Martín Gaité se procederá a realizar una obra orientada a acabar con el bordillo situado en el patio y a suprimir los desniveles de la zona donde está situado el edificio de parvularios.

Estas dos obras, que aún están por ejecutar, podrían comenzar en Semana Santa, aprovechando las vacaciones de los escolares.

Esta obra, que ha supuesto un coste de 14.600 euros, ha sido subvencionada en un 35% por la Consejería de Educación, en otro 35% por Diputación y en un 30% por el propio Consistorio.

Como indica la concejal del área, Marta Labrador, «a las labores que cada año realizamos de mantenimiento de los colegios se suman ahora estas, orientadas también a realizar arreglos que son necesarios también y que están dentro de la competencia propia del Ayuntamiento. Estas labores se realizan atendiendo las demandas de los centros escolares así como otras incidencias o desperfectos detectados por el personal de servicios en los centros de educación infantil».



Visita a uno de los colegios del pueblo. word

Donan al Ayuntamiento de Alba productos de higiene y limpieza por valor de 300 euros

REDACCIÓN / WORD

ALBA DE TORMES. Lourdes Vaquero, concejala de bienestar social del Ayuntamiento de Alba de Tormes, ha recibido esta semana la donación por parte de la Peña Barcelonista Albense de productos de higiene y limpieza valorados en 300 euros.

La Peña culé decidió en diciembre del pasado año que la recaudación de las papeletas que pusieron a la venta en Navidad, fuera destinada a las familias más necesitadas de Alba de Tormes.

Vaquero ha destacado «el compromiso solidario de la Peña Barcelonista Albense desde siempre. Desde el Ayuntamiento queremos agradecer y reconocer el carácter solidario de esta Peña que representa, en muchos casos, el compromiso del movimiento asociativo albense con las personas más necesitadas de la Villa Ducal». Igualmente Vaquero ha informado que «los productos de higiene y limpieza serán incluidos en los lotes de 38 familias que tendrán el reparto de alimentos de la tercera fase en este mes de marzo».